
Житейские  вопросы:
председатель  Гомельского
райисполкома  Дмитрий  Козел
провел личный прием граждан
Председатель  Гомельского  районного  исполнительного  комитета
Дмитрий Козел провел личный прием граждан.

Председатель одного из садовых товариществ района обратился с
просьбой  помочь  найти  владельцев  земельных  участков  СТ,
которые сейчас находятся в запустении и ими не пользуются.
Дмитрий  Козел  поручил  юридическому  отделу  райисполкома
провести работу по поиску собственников.

Еще один вопрос — возможность предоставления физическому лицу
земельного участка в право собственности. Гражданин приобрел
несколько лет назад комплекс зданий туристической базы с целью
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развить  ее  инфраструктуру  и  создать  популярное  место  для
отдыха. Однако спустя время он столкнулся с рядом трудностей,
связанных  в  том  числе  с  тем,  что  земельный  участок  был
представлен ему на праве аренды.

Председатель  поручил  разобраться  в  этом  вопросе  и  дать
заявителю ответ в установленные законодательством сроки.

Проведение электроснабжения к домам в поселке Каравышень стало
еще  одним  вопросом  от  заявителей.  Когда  они  приобретали
земельные участки для строительства домовладений, то те не
были  электрифицированы.  Как  рассказала  заместитель
председателя Гомельского райисполкома Валерия Шатило, сейчас
разрабатывается генплан по проведению электроснабжения, а в
дальнейшем  будут  проводиться  работы  по  подведению
электричества  к  заявителям.




